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VALPARAÍSO, 18 de junio de 2014

El Diputado señor GUILLERMO CERONI

FUENTES ha requerido oficiar a V.E., con el objeto de remitirle copia de su

intervención en la sesión de Sala celebrada el día de hoy, oportunidad en la que

solicitó, si lo tiene a bien, se sirva adoptar las medidas que sean procedentes para

evitar que se siga distribuyendo de manera injusta los recursos del Estado en la

región del Maule, favoreciéndose a las provincias de Curicó y Talca en desmedro

de las provincias de Linares y Cauquenes.

Lo que tengo a bien comunicar a V.E.

Dios guarde a V. E.

TARGl CARMONA SOTO
Primer Vicepresidente de la Cámara de Diputados

MIGUEL LANDEROS PERKIC
Secretario General de la Cámara de. Diputados

A S.E. LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA



INFORMACIÓN SOBRE DISTRIBUCIÓN E INVERSIÓN
DE FONDOS REGIONALES EN LA REGIÓN DEL MAULE

(Oficios)

El señor CERONI.- Señor Presidente, en primer lugar, quiero hacer patente la
injusta distribución de los recursos del Estado por parte de los diferentes
gobiernos nacionales, en la región del Maule, que, hasta hoy, solo han favorecido
a las provincias Curicó y Talca, en desmedro de Linares y Cauquenes. Confío en
que este gobierno, que tiene como algo esencial la equidad, solucione dicho
conflicto.

Sin embargo, para que tome las medidas pertinentes y dé solución a suerte de
distribución de recursos injusta e inequitativa, debemos contar con datos objetivos.

Por eso, solicito que se oficie al ministro de Obras Públicas, a la ministra de Salud,
a la ministra de Vivienda y Urbanismo y al subsecretario de Desarrollo Regional,
para que cada uno, desde su cartera, nos informe cómo se han distribuido, desde
1990 a la fecha, los recursos en la región del Maule entre las diversas provincias.

En igual forma, pido que se oficie al presidente del Consejo Regional de la región
del Maule, a fin de que nos informe cómo se han distribuido los recursos
regionales, entre las provincias de la región, a partir del funcionamiento de los
consejos regionales en el país.

Asimismo, pido que se oficie a la Presidenta de la República, señora Michelle
Bachelet, a fin de que tome conocimiento del tenor de esta solicitud y adopte las
medidas pertinentes.

He dicho.

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA
SESIÓN 39a DE FECHA 2 DE JULIO DE 2014.

JOHNP SMOK KAZAZIAN

Abogado Oficial Mayor de Secretaría


